

PRESENTACIÓN

La Revista Jurídica JUS representada por el Cuerpo Académico de Derecho Constitucional de la Universidad Autónoma de Sinaloa, genera y difunde conocimientos, habilidades, destrezas y actitudes relacionadas con todas las áreas del saber, de forma libre, crítica y propositiva; así mismo promueve el fortalecimiento de capacidades críticas, la presentación de problemas de relevancia que en la actualidad son un compromiso de la sociedad y las instituciones como nuestra alma mater, este medio académico de divulgación se dirige a los sectores académicos, profesionales del Derecho y ciencias afines.

Dr. Gonzalo Armienta Hernández

Líder del Cuerpo Académico de Derecho Constitucional de la Facultad de
Derecho Culiacán
Universidad Autónoma de Sinaloa.